

Mitteilung des Einwohnermeldeamtes

Das Lichtbildaufnahmesystem POINT-ID konnte erfolgreich installiert werden. Somit können Bürgerinnen und Bürger der Verwaltungsgemeinschaft **ab sofort** das erforderliche biometrische Passbild, zur Beantragung von Personalausweisen oder Reisepässen, im Einwohnermeldeamt **vor Ort** aufnehmen lassen.

Der Antrag kostet in diesem Fall, zzgl. zu den bundeseinheitlichen Gebühren, aktuell 6,- EUR mehr.

Eine zweite Möglichkeit besteht, das Passbild weiterhin beim Fotografen erstellen zu lassen. Die Übermittlung erfolgt dann ausschließlich über eine zertifizierte Cloud-Lösung, d.h. digital. Sie erhalten beim Fotografen hierzu einen QR-Code.

Unter folgendem Link erfahren Sie, welche Fotodienstleister in Ihrer Nähe das zertifizierte Fachverfahren (Foto-Cloud-Lösung) seit Mai 2025 anbieten:

<https://alfo-passbild.com/fotograf-in-der-naehe/>

Nur noch bis zum 31.07.2025 werden in Ausnahmefällen papierbasierte biometrische Passbilder akzeptiert.